
第１２回 番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時   平成２５年２月６日（水） 

２．開催場所   よこてイースト 会議室 

３．委員出席   委員総数  6名 

         出席委員数 6名 

  

【出席委員】     斎藤 和夫     委員長 

岡部 えり子    副委員長 

佐々木 隆一    委 員 

鈴木 信好     委 員   

                土田 百合子    委 員 

小松 恵里子    委 員 

 

 

 

 

       ◎横手コミュニティ FM放送株式会社 

         出席者 7名 

 

                     奥山 和彦  代表取締役社長 

      打川 敦   取締役専務 

高橋 雅博  総務局長 

小笠原 豊  制作営業局長 

樫尾 正   編成部長 

                  柴田 優子  制作部長 

                  高橋 潔   総務部長 

                   

               

           

 

 

 

 

 

 



 

４．議題 

（１）1月課題審議  審議番組『グッドモーニングヨコテ』 

               （1月 17日木曜日 午前 7時～午前 9時 放送分） 

 

 

５．審議事項 

 

（１）  1月課題審議  審議番組『グッドモーニングヨコテ』について 

 

・他の情報は電話番号等を２回繰り返していたが結婚支援センターは１回しかアナウンスされな 

かった。こういうお知らせはありがたいので繰り返してもらえれば丁寧だと思う。 

・南小学校の～について紹介しました 明日の～についてという表現のみだった 

「明日」だけでなく日付までしっかり伝えてほしい。 

・青谷明日香さんは秋田どこの出身か？出身地を言っていただいた方が親近感が湧きやすい。 

・他の曜日よりも音楽が多いが、ひとつひとつにコメントがあり選曲が良い。例えばその週に行

われたセンター試験の受験生にエールを送るということで、ZARD の「負けないで」や秋田県

出身の青谷明日香の「そこからはじまる」の歌詞が良かった。 

・さきがけニュースの読み間違いを番組中に丁寧に訂正できていた。 

・話す言葉が丁寧で聴きやすい。安心感があり、しっかりと言葉が理解しやすい。スピードも早

すぎずリラックスして聴ける。高齢者にも非常に優しい爽やかな声。 

・クラシックのコーナーではラヴェルの「ボレロ」だと思ったら「水の戯れ」で驚いた。それに 

対しての説明もあって良かった。 

 

・、 

 

 

＜会社側からの回答＞ 

 

・（電話番号の繰り返しについて） 

原稿にはなるべく繰り返し読むように書いてありますが、時間の都合上できないこともある。 

今後共、大事なところは繰り返すよう務める。 

・（南小学校の説明について） 

原稿の見直し、言い回しなどリスナーに優しい、覚えやすい放送になるよう心がけたい。 

 

 

 

 



６．意見の概要の公表 

 

公表の方法 自社ホームページ（ＵＲＬ）への掲載 

公表の案内 議事の概要 

公表年月日 平成 25年 2月 日 

 

 

７．次回審議番組 

「YOUナビ」（毎週月～金曜日 午後 4時 30分～午後 6時放送） 

 


